

2015

en
on
o

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Nohemí Gómez Pimpollo Morales, Inspector de Educación de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha:

Solemos oír: “Las mujeres son dependientes y los hombres valientes”; “las mujeres son sensibles y los hombres duros”; “ellas son mejores cuidadoras y más aptas para las tareas domésticas que ellos”,...

Pero la realidad es que: Estas diferencias no son biológicas, sino sociales. No existe ningún “gen” que impida que el hombre pueda planchar, lavar los platos, hacer la comida o cambiar los pañales,... ni otro que impida a una mujer ser bombera, dirigir una empresa, conducir un camión o jugar al fútbol. Detrás de todo esto está la sociedad patriarcal en la que vivimos, que ha mantenido durante siglos todo un sistema de estereotipos de género que se transmiten de generación en generación y que enseña que hay una sola forma de ser hombre y otra sola forma para ser mujer y que son el principio de la discriminación.

Estas diferencias de género se aprenden, y por lo tanto también se pueden cambiar.

Con la Igualdad y contra la violencia de género: Desmontando Falsos Mitos.



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.